

Ressort: Vermischtes

Somalia: UN begrüßen Freilassung von thailändischen Geiseln

Mogadischu, 27.02.2015, 21:04 Uhr

GDN - Vertreter der Vereinten Nationen haben die Freilassung von vier thailändischen Fischern, die sich fast fünf Jahre in der Gewalt somalischer Piraten befanden, begrüßt. Die Thailänder, die die bisher am längsten festgehaltenen Geiseln der Piraten waren, waren bereits am Mittwoch im Rahmen einer Mission des UN-Büros für Drogen- und Verbrechenbekämpfung (UNODC) befreit worden, teilte die Einrichtung am Freitag mit.

Die Fischer gehörten zur Besatzung eines unter taiwanischer Flagge fahrenden Schiffes, das im April 2010 von Piraten gekapert wurde. 14 aus Myanmar stammende Besatzungsmitglieder waren im Mai 2011 freigelassen worden, sechs weitere waren im Laufe der Geiselhaft verstorben. Nach UN-Angaben befinden sich derzeit noch 26 Geiseln in der Gewalt von somalischen Piraten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50562/somalia-un-begruessen-freilassung-von-thailaendischen-geiseln.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com